

Neues Kapitel in der Geschichte des Traditionsunternehmens

Seit 1868 steht das Familienunternehmen in der fünften Generation für Qualität, Flexibilität und Zuverlässigkeit. In dieser langen Tradition hat sich das Unternehmen kontinuierlich weiterentwickelt und arbeitet erfolgreich für eine Vielzahl von Branchen, darunter Lebensmittel, Getränke, Wein, Pharma, Kosmetik, Chemie und die Automobilindustrie.

Ein bedeutender Schritt in der Firmengeschichte wird verkündet: der Abschluss des Baus und die Inbetriebnahme der modernen Produktionsstätte in Höbersdorf. Nach langer und intensiver Arbeit wurde dieser Meilenstein erreicht und damit ein neues Kapitel in der Firmengeschichte eingeleitet.

Der neue Standort im Weinviertel, Bezirk Korneuburg, nahe Wien, erstreckt sich über eine Gesamtfläche von 60.840 m², wovon 12.000 m² bebaut sind. Derzeit bietet er 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen Arbeitsplatz. Der Umzug von Wien ins Weinviertel Anfang 2024 war notwendig, um dem Platzmangel entgegenzuwirken und zukünftige Expansionen zu ermöglichen. Mit der Neueröffnung der Fabrik wird ein starkes Zeichen für die Ökologisierung und Nachhaltigkeit der Etikettenund Verpackungsindustrie gesetzt.

Ein weiterer bedeutender Investitionspunkt ist der Energiesektor: Durch Investitionen in den Energiesektor, wie eine 700 kWp Photovoltaikanlage, die 30 % des Stroms aus Eigenproduktion liefert, ist der gesamte Dachbereich zu einem einzigen grünen Kraftwerk geworden, auf das Ulrich sehr stolz ist.

Mit diesen Maßnahmen ist das Unternehmen bestens gerüstet für die Zukunft und setzt sein kontinuierliches Bestreben nach technischer und struktureller Weiterentwicklung fort.

DATEN UND FAKTEN

Ulrich Etiketten GesmbH Betriebsstraße 3 | A-2011 Höbersdorf Tel.: +43 2267 20562 ulrich@ulrich.at | www.ulrich.at









Ebner & Partner Planungs GmbH & Co KG

Babenbergerring 5a A-2700 Wiener Neustadt www.planung-bauleitung.at